

PTA「高等学校視察」報告 No.3 令和5年10月6日 活動推進部進路グループ

今年度、3校目の視察として、津島東高校を訪問しました。

愛知県立津島東高等学校（尾張2群 Bグループ）

【地域に根ざし、世界にはばたける品格と教養を身に付け、主体的に行動できる人】を目指す生徒像とし、多彩な学校行事や地域での活動などを通して、社会で活躍できる人材の育成に努めています。

また、生徒一人一人のさらなる成長のために、『伸び率No.1の学校の実現』『満足度No.1の学校の実現』『“MAKE DRAMA”な学校の実現』の3つのスローガンを掲げ、日々の教育活動に取り組んでいる学校です。

◆ 授業参観…

少人数授業や文系・理系に分かれての授業など、進路目標の実現に向けて意欲的に学習に取り組む生徒の姿が多く見られました。授業では、ICT機器が活用され、どの教室も集中した雰囲気を感じられました。



◆ 学校生活…

進路実現のための課外学習として、朝テストや早朝補習、業後補習、土曜講座、自習室開放などが実施されています。また、高大連携事業や校内大学説明会などが計画的に実施されています。

部活動では、陸上競技部や硬式テニス部などの多くの運動部が全国大会や東海大会、県大会出場を果たしています。また、吹奏楽部や写真部が全国規模の大会に出場するなど、文化部の活動も盛んです。



◆ 全体を通して

- ・ キャリア教育や探究学習、多彩な学校行事が実施され、生徒による主体的な活動が進められています。
- ・ 大学見学や震災学習などを取り入れた現地集合形式の修学旅行や遠足、球技大会など、高校生活を楽しく充実させるための取組が用意されています。
- ・ 令和5年度より、ブレザースタイルの新制服が加わりました。



参加者の声

- ・ 進学に向けて補習などの対策がとられていて、すごく良いと思いました。環境が良く、生徒が真剣に授業に取り組んでいるので好印象でした。
- ・ 職員室前に自習スペースが設けられていて、先生にすぐに聞きに行けるところが良いと思いました。
- ・ 「津東塾」の取組による補習や講座が充実しており、学習サポートが手厚いと感じました。
- ・ 文武両道の学校だと思いました。
- ・ 学習面はもちろん、部活動が盛んで、イベントが充実している様子が分かり、バランスよく楽しい高校生活を送れそうな印象を受けました。